



## Disturbios tras elecciones en San Pedro Ayampuc

En los comicios electorales del pasado 06 de Septiembre, no en todos los lugares se vivió a fiesta cívica más representativa para la democracia guatemalteca, es el caso de los vecinos de San Pedro Ayampuc, quienes sostuvieron un enfrentamiento contra los miembros de la Policía Nacional Civil, tras haber bloqueado el ingreso al municipio por motivo de inconformidad en la elección de Fredy Peláez Avalos del partido Unidad Nacional de la Esperanza.

Según los vecinos durante las elecciones del domingo 6, Peláez Avalos trasladó a personas de otros lugares en 20 autobuses y les pago entre Q200 hasta Q500 para obtener que votaran por él.

Por la mañana los vecinos protestaban en las calles con pancartas y silbatos, después un grupo cerró el ingreso al municipio y quemó llantas. Al lugar llegaron agentes de la Fuerza Especial Policial para libera la vía.

La violencia estalló cuando la PNC detuvo a uno de los posibles incitadores del problema y comenzó a retirar las llantas que eran consumidas por las llamas.

Minutos después un grupo de mujeres se colocó frente al contingente de policías que intentó desalojarlas, en medio del forcejeo hubo un nuevo enfrentamiento sin cauda de heridos, según reportaron los cuerpos de socorro.

Según la página oficial del Tribunal Supremo Electoral, Peláez Avalos ganó la alcaldía con 5 mil 327 votos a favor de los 27 mil 768 votantes inscritos. La Junta Electoral Municipal de San Pedro Ayampuc, concluyó el conteo de votos.

Se requiere:

1. Ampliar a través de la investigación documental, los hechos que detonaron el conflicto.
2. Identificar el mapa del conflicto.
3. Proponer los métodos alternativos para la solución del conflicto.